



Bonjour,

Je m'appelais Habou et j'habitais dans votre refuge à Angers.
J'ai été adopté le 11 février par un couple qui a un chien qui s'appelle Toto (un teckel à poil dur).



Ma maîtresse a changé mon prénom pour ma nouvelle vie donc je m'appelle maintenant Boubou!



J'ai pris le TGV et voilà je suis bien venu à Paris!



C'est mon lit à Paris et je dors bien dans mon lit!



Normalement je dors comme ça,



mais parfois comme ça...



Je peux prendre mes repas tranquillement tous les jours!



Je vais à Angers bientôt pour être avec mon grand frère, Toto.
Et je vais au toilettage pour être PLUS beau!

Je voudrais vous dire <MERCI> pour tout ce que vous avez fait pour moi dans la SPAA.

Boubou

